



## Séjour Toulouse

publié le 06/02/2019 - mis à jour le 07/02/2019

Petit résumé des 2 premiers jours.

Nous sommes arrivés à Toulouse Lundi 10h, juste dans les temps pour démarrer notre première visite de Toulouse sur le thème de la résistance et de la Shoah.

Nous sommes passés devant le bâtiment qui fut le siège de la gestapo, le mémorial de la Shoah, le monument en mémoire des résistants ...

Il faisait beau, nous en avons profité pour pique niquer au jardin japonais avant de partir vers les usines Airbus.

La visite des usines s'est faite sur le thème des métiers de l'aéronautique.

Puis nous sommes allés visiter le musée Aeroscopia.

Le lendemain, en deux groupes , nous avons visité la ville sur le thème de la renaissance ou sur celui des grands monuments.

Cette fois-ci, impossible de pique niquer dehors en raison d'une pluie fine persistante. Nous nous sommes réfugiés dans une galerie de centre commerciale avant de visiter le musée de la médecine.

Que d'anecdotes dans ce musée... Qu'il fait bon vivre au 21e s.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.